



令和5年度の締めくくりに向けて、 「**チーム郡**」の絆をさらに深めるために 私たちが今、しっかり考えなければいけないことは…。



生徒のみなさんへ

人と人の出会いは一期一会。約一年前の新クラス発表で出会ったみなさん一人一人のクラスメイトも、まさにこの一期一会の出会いと言えるものでしょう。さて、生徒のみなさん、この一年間という時間の中で、その出会いを通して知り合ったクラスの仲間たちとの絆は、どれだけ深まったのでしょうか…。

昨今、SNS上における偏見や差別の書き込み、画像流出による人権侵害等が学校現場においても頻繁に起こっており、その対応には大変苦慮しているところです。このように、世の中には誰かを攻撃する人がいて、今度はその攻撃していた人を攻撃する人が出てくる。心ない言動の連鎖は本当に悲しいことだと思います。

ぜひ、本校の生徒のみなさんには、誰かを責め批判するよりも、学年・クラスの仲間の存在を大切に思い、認め合い、支え合える人になってもらいたいと思っています。また、自分自身を支えてくれている全ての人々に感謝できる人になってもらいたいと思っています。

いよいよ令和5年度も残り1ヶ月あまりとなりました。もう一度、自分自身の周りの仲間に対する関わり方について、改めて考えてみるととても大切な時期だと思います。なぜなら、今のクラスのメンバーと過ごすことは、長い一生の中でもこの残された1ヶ月しかないからです。

もし、周りのクラスメイトに優しく接することができていたならば、その優しさを続けられたい…。

もし、周りのクラスメイトに優しく接することができていなかったら、明日からはしっかりと優しく接すればいい…。

もし、周りのクラスメイトに優しくすることに壁を感じているならば、勇気を持ってその壁を乗り越え、次からは優しく接すればいい…。

そんな生徒が一人でも増えてくれれば、残り1ヶ月の中でも、さらにお互いの信頼関係や学年・クラスの絆が深まっていき、そのことが令和5年度の締めくくりに向けて、今以上に生徒一人一人が大切にされる優しい郡中学校を作ることにつながっていくと考えます。

そんな「チーム郡」になれることを心より願っています。 校長より



2月23日(金) アフガニスタンの子供達に使用済みランドセルを送る ボランティア活動が行われます! ご協力をお願いします。



2月23日(金)の15:00~18:00まで大村市コミュニティセンターにおいてアフガニスタンの子供達に使用済みランドセルを送るボランティア活動が行われます。

アフガニスタンは、今も内戦が続く西アジアに位置する国で、教育環境が整っておらず教材を必要とする子供達がたくさんいます。そのために、日本からのランドセルや文房具等を現地の子供達へ寄付するボランティア活動は、現地の子供達の大切な教育環境を支援すると共に、その子供達の将来に対する夢や希望を育む重要な活動となっています。

生徒、保護者のみなさん、アフガニスタンでランドセルを必要としている子供達にランドセルを寄付してみませんか?

【連絡事項】ご協力してくださる皆様へ

- ランドセルの寄付には、国内の送料500円が合わせて必要です。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いします。
 - 中学生のみなさんのボランティアも募集されています。
- 希望する生徒のみなさんは下記事務局まで連絡してください。

【ベジャワール会講演会事務局 代表 村川 090-1162-4863】

※郡中学校校長として、このボランティア活動に賛同しましたので、掲載させていただきました。ご了承のほどよろしくお願いします。



劇場版

荒野に希望の灯をともし

併せて、2月23日(金)アフガニスタンとパキスタンで、病や貧困に苦しむ人々に寄り添い続けてきた医師・中村哲氏の生き様をドキュメンタリー映画とした「荒野に希望の灯をともし」がシーハット大村さくらホールで11時~214時~上映されますので、ご案内申し上げます。

企画 ベジャワール会 製作 日本電波ニュース社2022年
共催 大村市文化・スポーツ振興財団
後援 大村市・大村市教育委員会

「大村市学力検査」の「個人票」を生徒一人一人に返却します。

春の全国学力学習状況調査・長崎県学力調査に向けてしっかりと活用していきましょう！

「生徒一人一人の学力を正しく把握し、その結果を生徒たちにしっかりと伝えたい。」また、「生徒の学力の実態に応じた指導改善を具体的に図りたい。」という現場の先生方の思いを具現化するために、大村市教育委員会の施策の一つとして実施されているのが、昨年12月に実施された「大村市学力検査」です。

そして、この「大村市学力検査」の詳細な結果が掲載された「個人票」が届きましたので、近日中に受検した生徒一人一人に配付します。生徒と保護者の皆様がぜひ一緒にこの「個人票」をご覧ください、各生徒の現在の学習状況を正確に把握する中で、これからの授業や家庭学習の取組につなげていただければと思っています。生徒にとって、保護者の皆様からの温かい声掛けや励ましの言葉が何よりも大きな力になることと思います。ご協力のほど、よろしくお祈りします。

全受検教科の結果状況が一覧できる表とグラフを示しています。

これが今回配付する「個人票」です！

ここがPOINT！

ここがPOINT！

ここがPOINT！

個人票に記載されたQRコードから生徒自身でも事後復習教材にアクセスできます！

「基礎」「活用」「観点」の値を示すだけでなく、レーダーチャートで視覚的に表現しています。

ここがPOINT！

復習を手助けできるように、具体的な「学習のアドバイス」を載せています。

能登半島地震を受けて、地震を想定した第2回避難訓練を実施しました。

2月・3月の行事予定

令和6年1月1日16:10 能登半島北東部を震源とするM7.6の地震が発生し、2月16日現在、石川県で241人死亡確認、安否不明者9人、住宅被害6万9910棟という甚大な被害が起きました。

この能登半島地震のような大きな地震が起きた時、どのようにして自分の命、そして、大切な人の命を守ればいいのか、そのことをしっかり受け止め、考えてもらうために、2月20日(火) 地震を想定した第2回避難訓練を行いました。全生徒、全職員で真剣に取り組み、防災意識の向上を図ると共に、災害発生時の避難行動や避難経路を改めて確認することができた意義ある避難訓練となりました。

- 2月**
- 23日(金) 天皇誕生日
 - 26日(月) 1年PTA
 - 27日(火) 2年PTA

- 3月**
- 6日(水) 公立高校後期受検1日目
 - 7日(木) 公立高校後期受検2日目
 - 8日(金) 3年学年レクリエーション
 - 11日(月) 卒業式練習1・2年
 - 12日(火) 卒業式合同練習
 - 13日(水) 卒業式総練習・記念品授与式
 - 14日(木) 第77回卒業式
 - 18日(月) 生徒会集会
 - 20日(水) 春分の日
 - 21日(木) 大掃除
 - 22日(金) 令和5年度修了式・離任式
 - ※令和6年度1学期始業式 4月8日(月)
 - ※令和6年度入学式 4月9日(火)



校舎前が大きく崩落した金沢北陵高校



体育館に避難後、担当の先生から避難時の注意点等の講話をいただきました。